

Ken 11.1.

# Strander Kulturforum lockt mit buntem Programm

Im Herbst wird es „kulturarisch“: Gastronomen bereiten besondere Abende vor

**STRANDE.** Strandes Kulturforum nimmt nach dem ersten Jahr mit gut besuchten Veranstaltungen und der Reihe „Strande liest“ auch in diesem Jahr wieder Fahrt auf. Der Vorsitzende Gerd Schneider wie seine Vorstandskollegen Werner Helten und Siegmund Bierath-Wüpping, die das heute 37 Mitglieder zählende Forum gegründet hatten, haben ein spannendes Programm entworfen.

„Die sieben Abende im Winter, an denen Strander wöchentlich aus Lieblingsbüchern vorlesen, kamen an, wie wir es uns gewünscht haben. Mit durchschnittlich 35 Gästen pro Abend sind wir sehr zufrieden“, sagt

Schneider. Zum Dank hatten die Besucher insgesamt 600 Euro in die Spendenbox gesteckt. Über den Inhalt freut sich das Strander Kinderheim Strandgut, das zehn Jungen im Alter von vier bis 15 Jahren betreut.

## Kinderheim plant mit Spende eine Musical-Reise

„Wir sind happy über diese Spende“, freut sich Leiter Holger Lange. „Wir werden zusammen eine kleine Musical-Reise unternehmen. Das wünschen sich die Kinder sehnlichst.“

Im Februar und März setzt das Forum mit einer neuen Reihe fort. Diesmal halten hochka-

rätige Fachleute aus Strande und Umgebung leicht verständlich Vorträge über bewegende aktuelle Themen. Prof. Fritz Schäfer, Chef des Mammazentrums am Uniklinikum Schleswig-Holstein in Kiel, spricht über Brustkrebs. Der Astrophysiker Reinhold Müller-Mellin, der an der Uni Kiel tätig war, macht das Schicksal der Erde im Kosmos zum Thema. Die Völkerrechtlerin Prof. Kerstin Oldendahl (Uni Kiel) schlüsselt die islamische Welt auf. Germanist und Philosoph Prof. Otto Langer beschäftigt sich mit den Wurzeln der Bürgergesellschaft.

Im Sommer folgt ein Kulturspaziergang rund um Gut Eck-



Die Kinder des Strander Kinderheims freuen sich riesig über die 600-Euro-Spende vom Kulturforum.

FOTO: DIETER SUHR

hof mit Graf Nicolaus zu Reventlow. Zum zweiten Promenadenfest wird Künstlerin Sabine Rieck aus Strande ausstellen. „Kulturarisch“ wird es im Herbst bei fünf Gastronomen, die besondere Abende mit Leckereien vorbereiten und sich dabei thematisch an bekannten Künstlern orientieren. Mit von

der Partie sind Daisy, Acqua, Strandhotel, Das Kaiser und Brunos Bistro. Im Herbst heißt es an vier Abenden „Strande liest und spielt“. Hier gibt es Wintergeschichten für Kinder, Stories von Frauen für Frauen, Weihnachtsskizzen, einen musikalischen Abend. Geplant ist außerdem ein Benefiz-Essen. com